

TTG Nettetal

Ein verheißungsvoller Rückrundenauftakt

1.Kreisklasse Staffel II

TTG Nettetal II – SG Treis-Karden.....9:7

Die TTG Nettetal ist am vergangenen Wochenende in die Rückrunde der Saison 2011/12 gestartet. Man hatte nach der Hinrunde die 2. Mannschaft umgebaut. Kurt Wellems wechselte in die 1. und Simon Köster verstärkte im Gegenzug das Reserveteam. Und dieser Wechsel machte sich gleich im ersten Spiel bezahlt.

Man konnte erstmals in dieser Spielzeit in Bestbesetzung antreten. Sogar Altstar Marc Schweitzer gab sich in einem seiner seltenen Einsätze die Ehre. Und er konnte gleich in seinem ersten Einzel für Punkte sorgen. Aus den Doppeln ging man mit einem Spielstand von 1:2 heraus. Durch Punkte von eben genanntem Schweitzer, von Volker Weckbecker (18:16 im 5. Satz) und Simon Köster gestaltete sich ein offener Schlagabtausch. Am Ende entscheidend war die hervorragende Leistung der gesamten Mannschaft in der 2. Einzelrunde. Hier waren Philipp Lambers, abermals Volker Weckbecker und Simon Köster und Artur Kurz die Punktelieferanten. Im entscheidenden Schlussspiel konnten sich Schweitzer und Köster in einem hochklassigen Match gegen das Team von der Mosel durchsetzen. Etwas glücklos agierte an diesem Tag lediglich Jan Gläser, doch auch er wird sich sicherlich im Laufe der Runde steigern. Am Ende des Tages ein verdienter Sieg und ein toller Auftakt. So kommt man aus dem Tabellenkeller raus.